

16 Provinces

Moyen-Ogooué/ Département de l'Ogooué et des Lacs/ District de Makouke/ 48e anniversaire en différé du Parti démocratique gabonais

Pour un nouveau départ

R.H.A

Makouke/ Gabon

LES militants du Parti démocratique gabonais (PDG) du district de Makouke n'ont pas dérogé à la règle, en commémorant, dernièrement, en différé, autour du membre du Bureau politique, Vincent Mavoungou-Bouyou, le 48e anniversaire de leur formation politique. Une cérémonie sobre rehaussée par la présence du directeur du Centre d'études politiques, Éric Dodo Bounguenda.

Venus des quatre coins du district, militants de base, secrétaires de comités, de sections, fédéraux et autres membres du Conseil national ont réaffirmé leur soutien "au Distingué camarade président Ali Bongo Ondimba". Tout en s'engageant à impulser un nouvel élan, un nouveau départ au PDG dans leur circonscription politique. Ce qui suppose, selon eux, une intensification du travail sur le terrain, afin de mieux expliquer aux populations les enjeux politiques de l'heure et les réalisations de la politique de l'émergence. Dans cette optique, les nouveaux



Les officiels.



... et le directeur du Centre d'études politiques Eric Dodo Bounguenda, lors de leurs interventions respectives.



Le membre du bureau politique, Vincent Mavoungou-Bouyou,...



Vue partielle de l'assistance.

secrétaires de sections des fédérations 1, 2, 3, 4, Junckville et Bindo ont été installés par le secrétaire fédéral, Noël Manyenague, et provincial, Augustin Mory. Avec pour mission de se mettre résolument au travail, afin de convaincre d'éventuels indécis à

porter massivement leurs suffrages à leur champion, Ali Bongo Ondimba, au scrutin d'août prochain, avec la ferme volonté de confirmer, comme en 2009, l'hégémonie du PDG dans le district de Makouke. Selon M. Bounguenda, de tous les candidats à

l'élection présidentielle, Ali Bongo Ondimba est le seul à disposer d'un projet viable et d'une vision politique à même de hisser notre pays au rang des nations émergentes. En poursuivant l'œuvre de développement qu'il a amorcée depuis son accession à la magistrature

suprême. A en juger notamment, a-t-il précisé, par les infrastructures routières, la réhabilitation des unités sanitaires, le nouveau système de rémunération des fonctionnaires, etc. D'où, a clamé Vincent Mavoungou-Bouyou, le choix des populations du

district de Makouke de s'aligner derrière Ali Bongo Ondimba. « Nous devons rester unis et soudés derrière le Distingué camarade président, afin de l'aider à accomplir pleinement sa mission », a-t-il lancé à la salle polyvalente de Makouke, bondée de militants.

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Campagne de vaccination contre la polio

Sont concernés, 17 428 enfants de moins de 5 ans

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

C'est le gouverneur de la province de la Ngounié, Benjamin Nzigou, qui a procédé au geste symbolique de lancement de cette campagne qui s'étale sur trois jours.

DANS le cadre de la mise en œuvre du plan stratégique pour l'éradication de la poliomyélite de la phase 2013-2018, le Gabon a organisé durant trois jours du 27 au 29 avril 2016, le premier passage de la campagne de vaccination gratuite contre la polio. A Mouila, chef-lieu de la province de la Ngounié, c'est l'esplanade de la cour du chef de quartier Dikongo 1, Marcel Makita, dans le deuxième arrondissement qui a prêté son cadre au lancement officiel de cette opération. En effet, le gouverneur de la province de la Ngounié,



Une vue des officiels.



Mme Odette Moussongo superviseur central de la mobilisation sociale.



Le gouverneur de province Benjamin Nzigou procédant au geste symbolique de vaccination.

Benjamin Nzigou, assisté des autorités locales, des chefs de quartiers ainsi que des mères accompagnées de leurs enfants âgés de moins de 5 ans, a procédé solennellement au geste symbolique de vaccination d'un bambin. Et ceci, sous le regard de Mmes Odette Moussongo et Suzanne Moundéné, superviseurs centraux de la mobilisation sociale et technique au ministère de la santé.

A cette occasion, Mme Odette Moussongo a rap-

porté que dans la province de la Ngounié, ce sont environ 17 428 enfants qui doivent recevoir le vaccin antipoliomyélique oral trivalent (VPCT). L'objectif de cette activité est de renforcer l'immunité collective, en vaccinant les tout petits de moins de 5 ans.

Au regard de la persistance de la circulation du polio virus sauvage (PVS) dans les pays frontaliers, notamment au Cameroun et en Guinée-Equatoriale et face à l'obligation de

renforcer l'immunité collective avant le remplacement du vaccin poliomyélique oral trivalent par un vaccin poliomyélique oral bivalent, les plus hautes autorités du pays avec l'appui technique et financier des partenaires au développement que sont l'OMS et UNICEF ont pris l'engagement pour mener une campagne préventive de lutte contre la poliomyélite a-t-elle indiqué.

Pour atteindre l'objectif fixé à l'issue de cette campagne de vaccination, plusieurs stratégies ont été mises en place. Il s'agit notamment de la sensibilisation des populations par les visites à domicile, les confessions religieuses, les réunions communautaires. La sensibilisation et l'implication des médias locaux, le porte-à-porte, les sites fixes avancés ou mobiles etc. En fait, toutes les dispositions pratiques ont été prises pour sillonner

l'ensemble des neuf départements sanitaires que compte la province pour une parfaite réussite.

Par ailleurs, bien avant le lancement de l'opération de vaccination, les équipes des agents mobilisateurs ont reçu une formation théorique et pratique, leur permettant d'observer les principes élémentaires d'éthique et de déontologie, ainsi que le respect des directives propres au plan de déploiement.